

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 30. November 1964, um 18.15 Uhr zur 6. Tagung der 37. Legislaturperiode zusammengetreten:

Herr Franz Josef Kurmann, Dr. jur., Redaktor, von Alberswil, in Willisau-Stadt, bisher Vizepräsident, wurde zum Präsidenten gewählt.

Am 2. Dezember wurde Herr Pierre Graber, Staatsrat, von Langenbruck und La Chaux-de-Fonds, in Lausanne, zum Vizepräsidenten gewählt.

Im Ständerat wurde Herr Jakob Müller, Dr. jur., Regierungsrat, von Krillberg-Wängi und Frauenfeld, in Frauenfeld, zum Präsidenten und Herr Dominik Auf der Maur, Dr. phil., Kantonsgerichtspräsident, von und in Schwyz, zum Vizepräsidenten gewählt.

7549

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 28. November 1964)

Der Patria, Schweizerische Lebensversicherungs-Gesellschaft auf Gegenseitigkeit, Basel, wurde die Bewilligung zum Abschluss selbständiger Kranken- und Invaliditätsversicherungen erteilt.

Die «Zürich» Versicherungs-Gesellschaft in Zürich wurde zum Betrieb der Maschinenversicherung ermächtigt.

Die Württembergische und Badische Vereinigte Versicherungsgesellschaften Aktiengesellschaft in Heilbronn (Neckar) wurde zum Betrieb der Feuer-, Diebstahl-, Wasserschaden- und Glasversicherung in der Schweiz ermächtigt.

(Vom 4. Dezember 1964)

Herr Charles-Albert Wetterwald, ist zum Protokollehof beim Politischen Departements ernannt worden.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1964
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	49
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.12.1964
Date	
Data	
Seite	1278-1278
Page	
Pagina	
Ref. No	10 042 707

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.